
 
 
 
 
Présents 

 Mmes et Mrs les conseillers et adjoints du RPI : Mme Briand, Mme Lips. 
 Mmes et Mr les enseignants du RPI : Mme Simonnet, Mme Borgnat, Mme Krikke, M. Marandon, Mme 

Wesnosker, Mme Rojot. 
 Mmes et Mrs les représentants des parents d’élèves : Mme Herouart, Mme Bailly, Mme Martin, Mme 

Dieudonné, Mme Faillat. 
 Mmes et M. les directeurs de l’accueil périscolaire : Mme Lesieur, M. Lepinois 
 Mme la représentante de l’association de l’école « L’enfance buissonnière » : Mme Barbier 
 Mmes les ATSEM : Mme Courte, Mme Lamidé 

 
Excusées 

 Mme Roumieux, IEN Auxerre I 
 Mme et M. les Maires du RPI : Mme Maltoff, M. Vantheemsche 
 M. Fabre, Directeur du pôle enfance jeunesse et sports 

 
1. Bilan de l’année scolaire 2023-2024 

 
De nombreuses actions et projets élaborés durant cette année montrent à nouveau le dynamisme de 
l’école. 
Dans les nouveautés cette année et/ou les derniers projets réalisés en cette fin d’année : 
- Projet intergénérationnel sur Coulanges avec l’EHPAD qui a débouché sur plusieurs rencontres dont 
une représentation le 25 juin du spectacle instrumental. 
- Projet instrumental sur l’année avec 2 instruments : ukulélé + percussions avec 2 représentations 
devant public. 
- Participation à 2 nouveaux concours : concours AMOPA – rédaction et poésie (2 lauréats 
départementaux dans l’école) + concours France Québec Lorraine autour de la dictée de la 
Francophonie (lauréat régional chez les CM2). 
- Participation aux Olympiades des CM2 le 1er juillet au stade nautique + matinée biathlon le 27 juin 
pour les CM. 
- Projet théâtre pour les CM1 avec 2 représentations (scolaire + parents). 
- Sortie à la pyramide du loup pour les CE1-CE2 
- Projet patrimoine pour les CP-CE1 autour du site gallo-romain, l’église, le château et l’écluse 
d’Escolives. 
- Maternelles : service sanitaire autour du « bien manger » et une sortie au parc de l’Auxois en cette 
fin d’année. 
 

2. Organisation de la rentrée 2024-2025. 
 
- Fermeture d’une classe. A ce jour 118 élèves sur le RPI sur 6 classes, 117 élèves pour la rentrée 
2024 sur 5 classes. 
- La répartition pédagogique envisagée pour la rentrée est la suivante : 
Sur Escolives : PS/MS à 29, GS/CP à 25  
Sur Coulanges : CE1-CM1 à 24, CE2 à 20, CM2 à 20. 
- Le directeur informe qu’en cas de nouvelles arrivées en PS/MS, une autre répartition devra être faite 
durant l’été afin de ne pas laisser une classe à plus de 30 élèves. 
20 CM2 quittent l’école pour 14 PS qui arrivent à la rentrée + 3 en MS + 1 en CE1 et 1 en CM1. 
Sur Escolives : l’affectation des salles de classe va changée. Le directeur demande à ce que la salle 
de classe qui ferme ne soit pas laissée inoccupée mais qu’elle puisse servir de dortoir et/ou de bureau 
pour le directeur. Réponse de la mairie en attente. 
- Sur Coulanges : la salle de réunion et la salle de classe des CM1 vont permutter afin de pouvoir 
accueillir dans de bonnes conditions un élève en fauteuil roulant à la rentrée. Pour ce faire, le 
déménagement se fera le mardi 9 juillet dès 9h. Il est demandé à la mairie de trouver de l’aide pour le 
déménagement. 
- 1 projet majeur a été validé pour l’année prochaine pour les classes de CE2 et CM2 : une résidence 
territoriale théâtrale avec une troupe de comédiens en partenariat avec le théâtre d’Auxerre de janvier 
à juin 2025.  
- A la rentrée de septembre, les PS seront accueillis le jour de la rentrée de manière échelonnée à 
raison de 3 groupes de 4/5 toutes les 30 minutes. 
- Le directeur Stéphane Marandon annonce son départ de l’école. Il ne sera donc pas présent  à la 
rentrée. Mme Oukhattar arrivera sur le CM2 et Mme Wesnosker prendra l’intérim de direction pour 
l’année prochaine dans la mesure où aucun directeur n’a demandé le poste laissé vacant par M. 
Marandon. 
M. Marandon remercie l’ensemble de la communauté éducative pour ses 7 belles années passées sur 
le RPI où tous les projets ont été possibles. Il souhaite une bonne continuation à tous. 
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3. Demandes diverses 

 
- Demande d’installation de panneau en liège dans la future classe de Mme Krikke sur Coulanges. 
- Nettoyage de la cour intérieure + débarassage du local dans la cour intérieure de Coulanges pour 
être réutilisé dans le cadre du jardin pédagogique. 
- Demande faite au maire d’Escolives de fournir un récupérateur d’eau et un composteur sur l’école 
d’Escolives. 
- Le directeur a commencé la labellisation de l’école E3D (développement durable). Celle-ci devra se 
poursuivre à la rentrée pour être effective. 
Projet de tracés dans la cour d’Escolives, l’association de l’école envisage de le faire à court terme. 
- Le directeur rappelle que les enseignantes de maternelle, sous la validation du directeur, organisent 
l’emploi du temps de l’ATSEM comme elles l’entendent sur la journée de classe. Cette prérogative 
n’est pas du ressort de la mairie. 
 
 

4. Point coopérative 
 
Une école qui fait de la pédagogie de projet une force pour l’école, ça a un coût. Malgré les 
aides et subventions récoltées dans l’année, la coopérative a dépensé 12000€ et encaissé 
9250€. Le delta est négatif à ce jour mais la fête des écoles n’ayant pas encore eu lieu, des 
rentrées importantes sont encore à prévoir.  
 

5. Association des écoles 
 
 
- La présidente rappelle les dernières actions : fouta, spectacle de clown pour tous les élèves. Le 
barbecue des familles aura lieu le soir de la fête des écoles et le dimanche 7 juillet, l’association offrira 
une journée festive à destination des CM2 qui quittent l’école. 

 
 
6. Périscolaires 

 
- Sur Coulanges : rappel des 2 projets (création d’une fresque et tournoi de foot). 
Axes d’amélioration pour la rentrée prochaine : les cartes de car, trop souvent oubliées et le paiement 
de la cantine qui est à repenser (problèmes des paiements en espèces). 
A la rentrée : service à la façon d’un self sur Coulanges. 
- Sur Escolvies : rappel des 2 projets : projet Zumba et projet Yoga. Représentation zumba/danse le 2 
juillet à 17h30. 
- Programme estival autour des JO en juillet + 2 camps CE et CM à Vincelles. 
- Projet passerelle sur Escolives avec une transition maison/école/centre de loisirs pour les futurs PS 
sur 3 demi-journées.  
 

7. Questions diverses 
 
- Sur Escolives : le repas à la cantine scolaire pour les personnes pouvant y prétendre passera à 1€. 
- Mme Rojot annonce fêter son départ en retraire autour d’un pot de départ le mardi 2 juillet dans la 
cour de l’école à 18h. 
 
 
Séance levée à 18h45. 
             Le président, 
         Stéphane Marandon  


